

## Polresta Mataram Gelar Rapat Koordinasi untuk Tingkatkan Keamanan Kota

Syafruddin Adi - [MATARAM.NETWORKS.CO.ID](http://MATARAM.NETWORKS.CO.ID)

Jan 9, 2025 - 16:39



MATARAM, NTB – Dalam upaya menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif, Polresta Mataram menggelar rapat koordinasi bersama Pemerintah Kota dan instansi terkait di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram, Kamis (09/01/2025).

Rapat ini dihadiri oleh sejumlah pemangku kepentingan, termasuk Kapolresta

Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., Wakapolresta Mataram, Dandim 1606/Mataram, Asisten I Pemkot Mataram H. L. Martawang, para pejabat utama Polresta Mataram, Kapolsek jajaran, serta perwira Polresta Mataram.

### **Bahas Strategi Tangani Gangguan Kamtibmas**

Kapolresta Mataram menyampaikan bahwa rapat ini fokus pada pencegahan dan penindakan terhadap berbagai gangguan Kamtibmas di Kota Mataram, seperti aksi balap liar dan perilaku tidak tertib yang dilakukan oleh kelompok pemuda atau remaja klub motor.

“Gangguan ini bukan hanya tanggung jawab Polri, tetapi juga memerlukan peran aktif dari tokoh masyarakat, pemerintah, dan terutama para orang tua untuk mengawasi anggota keluarganya,” ujar Kapolresta.

Ia juga menambahkan bahwa rapat ini bertujuan merumuskan strategi, baik preventif maupun represif, untuk mengatasi pelanggaran aturan yang berpotensi mengganggu ketertiban umum.

### **Fokus Razia dan Antisipasi Club Motor**

Sementara itu, Asisten I Pemkot Mataram H. L. Martawang menegaskan pentingnya razia terhadap kos-kosan sebagai langkah antisipasi terhadap perilaku menyimpang yang dapat memicu gangguan Kamtibmas.

“Gangguan keamanan sering kali dipicu oleh tindakan yang dilakukan oleh para pemuda di kos-kosan. Razia ini diharapkan dapat menekan potensi pelanggaran di wilayah Kota Mataram,” jelasnya.

Ia juga mengimbau agar pihak berwenang segera merumuskan langkah antisipasi terhadap aksi balap liar dan aktivitas klub motor dengan tindakan preventif yang efektif.

### **Kolaborasi untuk Kota yang Aman**

Rapat koordinasi ini menegaskan pentingnya kolaborasi antara Polresta Mataram, Pemerintah Kota, dan masyarakat untuk menciptakan suasana kota yang aman dan nyaman. Upaya bersama ini diharapkan mampu menekan berbagai potensi gangguan Kamtibmas, sekaligus mempererat sinergi dalam menjaga ketertiban di Kota Mataram.

Kegiatan berlangsung lancar dengan komitmen bersama untuk menjadikan Kota Mataram sebagai wilayah yang lebih tertib dan kondusif bagi masyarakat. (Adb)